

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan melalui tehnik mencetak, anak usia 4-5 tahun di TK INDRI dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. kondisi awal sebelum dilakukannya pembelajaran dengan tehnik mencetak terhadap kemampuan meningkatkan pengenalan lambang bilangan masih belum terstimulus secara optimal. Hal ini ditandai dengan kurangnya pembelajaran yang bersifat menyenangkan dan kurangnya sarana dan prasarana yang mendukung guru hanya mengandalkan LKS sebagai pembelajaran untuk mengenalkan lambang bilangan.
2. Penerapan pembelajaran menggunakan tehnik mencetak ditunjukan untuk meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan 1-10 di TK INDRI khususnya anak usia 4-5 tahun. Dilaksanakan dalam dua Siklus, dan masing-masing siklus diberikannya dua tindakan.
3. Setelah dilakukannya tindakan melalui tehnik Mencetak terdapat Peningkatan kemampuan mengenal lambang bilangan dari (pasca-siklus) mengalami peningkatan yang cukup baik. Hal ini dikarenakan. Pada siklus 1 tindakan pertama tercatat ada 27% anak yang tergolong dalam kategori baik. 18% kategori cukup, dan 54% kategori kurang. Peneliti melakukan tindakan yang kedua dan hasilnya. 27% dalam kategori baik, 45% kategori cukup, dan 27% kategori kurang. Dikarenakan masih banyak anak yang belum mampu mengenal bilangan 1-10 secara mandiri, masih ada 45% anak yang membutuhkan bantuan dari guru saat melaksanakan kegiatan. peneliti melakukan siklus II, tindakan yang pertama tercatat ada 45% dalam katagori baik, 54% katagori cukup dan 0% katagori kurang, peneliti melakukan tindakan yang kedua, dikarenakan dalam kategori baik atau anak mampu melakukan kegiatan secara mandiri hanya ada 45%

sedangkan target peneliti minimal 75% anak mampu mengerjakan tugas secara mandiri. Maka dari itu peneliti melakukan tindakan ke II. dan tercatat 81% dalam kategori baik, 18% kategori cukup dan 0% dalam kategori kurang. Berdasarkan penjabaran diatas dengan adanya peningkatan terhadap setiap siklusnya dapat disimpulkan bahwa pembelajaran tehnik mencetak dapat meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan.

B. REKOMENDASI

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah disimpulkan di atas, terdapat beberapa hal yang menjadi catatan peneliti sebagai bahan rekomendasi. Untuk peneliti selanjutnya yang memakai penerapan tehnik mencetak, peneliti dapat mengembangkan pembelajaran dengan tehnik mencetak yang lainnya seperti menggunakan cetak dalam dan cetak datar. Menggunakan pelepah pisang atau uang logam, alat dan bahan yang digunakan lebih bervariasi dan warna tinta yang lebih banyak lagi. Kendala dari peneliti yang sering terlupakan saat melakukan kegiatan tehnik mencetak, kurangnya memperhatikan kebersihan seperti memakaikan celemek kepada anak, menyiapkan lap atau tisu. Karena saat kegiatan mencetak berlangsung anak-anak menggunakan pewarna untuk cetakan. Oleh karena itu peneliti selanjutnya dapat memperhatikan hal-hal tersebut agar proses kegiatan berjalan dengan baik.